

Forums pour les consommateurs

Surdosage important de daffalgan codéine

Par Birdy Posté le 11/09/2022 à 15h09

Bonjour à tous,

Voilà vendredi dernier j'ai consommé beaucoup mais alors beaucoup de daffalgan codéine. Et aujourd'hui dimanche j'ai à peine récupéré, je vomi encore, je suis pas très sûre sur mes jambes et outre que j'arrête pas de me gratter, j'ai mal partout.

Pouvez-vous me dire si vous avez été dans cette situation svp et qu'avez-vous fait.

Merci pour vos réponses, j'en ai vraiment besoin.